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ASSUNTO:. Viabilidade de Instalação de uma praçada rua Alameda Padre Sebastião Carlos pogianella,
subida da Escola Municipal do Rosrário
REQUERENTE: Luciana Teperino Abreu
REQUERIDO: Prefeito Municipal

Senhora Presidente,

o ao Soberano Plenrário na forma regimental, requer que
Jorge Luis Gomes da costa, para que através da secretaria

lndico ao Exmo, Sr. prefeito Municipal, na forma regimental, que determine à Secretaria responsável que
proceda nos estudos de viabilidade de instalação de uma praça, no terreno situado à Alameda padre
Sebastião Carlos Pogianella em frente ao Colégio Municipal Nossa Senhora do Rosário.

Justificativas:

Em atendimento a solicitação de munícipes, bem como ordenamento do localvisto ser mal iluminado e
com aspecto de abandono do referido terreno. A instalação do aparelho público no local solicitado,
oferecerá melhor qualidade de vida aos munícipes locais melhorará iluminação no local oferecendo maior
urbanidade a entrada do maior centro de ensino municipal.
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Plenário Georgina Paixão Godoy, 05 de Janeiro de 2021.
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Vereador
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